



Pesar por muerte de expresidente de Caleta El Membrillo

DECESO. Manuel Rojas falleció mientras realizaba faenas de pesca en el norte.

Pesar existe en el mundo de la pesca artesanal de la zona por el fallecimiento del expresidente del Sindicato de Pescadores de la Caleta El Membrillo de Valparaíso, Manuel Rojas Pérez, que fue una de las víctimas del fatal accidente que se registró el jueves en las cercanías de Caleta Esmeralda, ubicada al sur de la localidad de Tal Tal, en la Región de Antofagasta.

La embarcación, en que junto a cinco personas más realizaba sus labores de pesca, volcó por razones que se investigan y sólo uno de los pescadores logró sobrevivir.

Pescador de tercera generación, Rojas tuvo una gestión destacada al frente del gremio, logrando revitalizar y potenciar eventos tradicionales de Valparaíso como la Fogata del Pescador.

“Estamos todos muy tristes por lo que ocurrió, él estaba trabajando allá para poder llevar el sustento a su hogar”, comentó el actual timonel de la entidad, Mario Caverlotti, quien destacó su labor directiva.

“El pertenecía ya a la tercera generación de pescadores y como dirigente siempre fue bien evaluado con unas raíces fuertes en la caleta”, agregó el directivo.

Desde el Servicio Nacional



MANUEL ROJAS PÉREZ.

“Estamos todos muy tristes por lo que ocurrió, él estaba trabajando allá para poder llevar el sustento a su hogar”.

Mario Caverlotti

Presidente Caleta El Membrillo

de Pesca y Acuicultura también lamentaron el fallecimiento de Rojas, destacando que “su familia ha estado vinculada más de 100 años” a la Caleta El Membrillo.

Desde el Gobierno Regional de Valparaíso se sumaron al pésame por la tragedia, poniéndose a disposición para colaborar en las gestiones que se requieran. 